Núm. 294 - Año VII Arrecife de Lanzarote 20 - Enero - 1959

> Redacción y Administración:

Hermanos Zerolo, 7 Apartado, 32 Teléfono, 256

> DIRECTOR: GUILLERMO TOPHAM



DEPORTIVO-CULTURAL

El Gobernador civil de Tenerife y el Presidente de la Mancomunidad de Cabildos de Las Palmas abogan por una más estrecha colaboración entre las provincias e islas del Archipiélago

posesión del nuevo presidente de la Mancomunidad de Cabildos de Tenerife, don Juan Ravina Méndez, el Gobernador civil de la Provincia hermana, señor Galindo Herrero, pronunció un discurso que, por su interés, reproducimos parcialmente:

«Si hubiera tenido tiempo, me hubiera gustado en este acto, que tan a propósito es. hacer una revisión del concepto de provincia, partiendo de la mucha literatura que, sobre el tema, existe ya en España. Me interesa hacer ver cómo la prode las comarcas de las distintas regiones españolas. En esta pro vincia, por ejemplo, la realidad geográfica se impone de una forma indestructible, señalada muchas vaces por el contorno limitado y concreto de una isla. Al dividir artificialmente a la nación para hacer la administración más fácil, se pensó en la provincia, y José Calvo

Los tres periódicos más antiguos del mundo fiaura entre ellos el «Diario de Barcelona»

La primacia del periódico más antiguo del mundo, en actual publicación, la reclama el Tidningar. fundado en 1641 por la reina Cristina de Suecia, siendo el organo oficial del Gobierno sueco sin interrupción hasta el dia de hoy. Le siguen en antiguedad «The Times», de Londres, fundado en 1788, y Diario de Barcelona, fundado en 1792. Pero de no haber sido suspendido en el año 1938, con motivo de la ocupación japonesa, el periòdico más antiguo de la historia de la humanidad, no sólo el más antiguo del mundo, sino también el decano de los que estaban en publicación, sería el «Peipin Bao», o «Gaceta de Pekin».

vincial, hacía ver cómo había tenido que acudir a esta división fica. económica, política y so-que estaba ya consagrada por cial de las Islas Canarias. Las una serie de años. Pero, como él aspiraba a que se superara con el tiempo, habló también de las Mancomunidades Provinciales, que serían, un poco, la resurrección de las antiguas regiones, de los antiguos reinos piones. En este momento piende España.

De verdad que el tema es tentador, pero hoy no hay tiempo de una expresión minuciosa y razonada. Lo importante es que vincia encierra la realidad viva pensemos que las islas no son algo apartado, ni diferente de la provincia: que están englobadas en ella, que son parte integrante de ella y de las que hay que preocuparse a fondo. Y esa preocupación tiene que estar presente a esta Mancomunidad

Para ello, yo creo que hay que variar, en cierto, modo, el espíritu y la política que se ha seguido hasta aqui. Es preciso que el presidente de la Mancomunidad no se quede esperando a que le lleguen aqui los proble mas de las islas En este sentido, había que hacer una comunicación más directa y constante con los distintos cabildos de las islas. Yo le pediría incluso al presidente de la Mancomunidad que estudiara la posibilidad de que la Mancomunidad se reu niera, de vez en cuando, en las diario sueco «Post-och Inrikes distintas islas, con lo cual haria ver a sus habitantes que la exis tencia de esto que se llama Sany que desde entonces viene ta Cruz de Tenerife es algo más que un nombre, que es una realidad con la que pueden contar. Estas reuniones podrían celebrarse en Santa Cruz de La Palma, en Valverde y en San Sebastián de la Gomera, asistiendo consejeros de las restantes islas Si se hiciera así, llegaríamos a establecer una ligazón real y total entre los distintos elementos de la provincia.

Yo os invitaria también a otro pensamiento: haria falta no cerrar los ojos a una realidad superior que tenemos muy cer- 160,1 millones de pesetas-oro, pesetas-oro, ca de nosotros. Esta realidad cuando un año antes lo fue por 9,1 millones.

Con motivo de la toma de Sotelo, autor del Estatuto Pro-Ispperior a la provincia es la realidad de una unidad geográ. dos provincias tienen problemas comunes impuestos por la común geografía y la común realidad social, política y económica. La comunidad de problemas exige igualdad de soluso que lo fundamental es que las dos, en el mismo pie de igualdad y al mismo nivel, planteen seriamente en la capital de España, el problema de las omunicaciones con las islas. Creo que una gestión por separado podría dar frutos, pero los daría mucho más, si las dos provincias plantrasen con seriedad v con urgencia este problema que hay que resolver de-finitivamente. Y, por lo tanto, es necesario y urgente que esta relación interprovincial se haga al margen de todo complejo o recelo. Esta será la única forma de que los problemas comunes se resuelvan, porque la unión hace la fuerza.

> Nada más, sino felicitar al nuevo presidente de la Mancomunidad y esperar que su labor sea fructifera en bien del servicio de las islas de nuestra (Pasa a página cuarta)

Desde hace mucho tiempo se fabrica en nuestro país whisky y vodka Aclaración a una noticia procedente de París

BARCELONA .- No en una, sino en varias destilerías de Barcelona y de otros puntos de Cataluña se viene fabricanco whisky. La aclaración se ha formulado ante la noticia de que en España «va a introducirse» la producción de aquella bebida como consecuencia dei fallo del tribunal de Londres autorizando la venta en G an B etaña del «champán español».

La noticia anunciando la «próxima introducción, en España de la fabricación de whisky procede de Paris, y en ella se dice que, «animada España por su primer éxito fabricando un vino espumoso que puede legalmente llamarse «champagne», se dispone ahora a fabricar whisky. Se aclara por los elementos barceloneses interesados en dicha industria que no constituye España ninguna excepción al fabricar whisky, aunque se trate de una bebida de origen escocés, puesto que desde tiempo inmemorial se fabrica también en Irlanda y desde hace muchísimos años en Canadá, Estados Unidos e infinidad de paises más, aunque no en cantidades tan considerables como en los citados

Se pone de relieve que algo por el estilo ocurre con casi la totalidad de todas las demás bebidas interesantes, como es el caso del vodka, que también se fabrica en España, existiendo varias casas que lo produ-

En 1958, la exportaciones españolas fueron

superiores a las importaciones

Según datos de la Dirección 97,4 millones. Ganeral de Aduanas, el comercio exterior de España en el mes de septiembre alcanzó a llegaron a 1897,6 millones de 353,1 millones de pesetas oro, pesetas oro, con baja de 80,7 con aumento de 48,1 millones con relación a igual mes del año 1957.

Las importaciones llegaron a 256,6 millones de pesetas-oro, con aumento de 55,4 millones, y las exportaciones, a 96,5 millones, con rebaja 7,3 millones.

El saldo se establece en favor de las importaciones por llegó a los 2.988,9 millones de

En los nueve primeros meses del año 1958 las importaciones millones, y las exportaciones a 1.091,3 millones, con aumento de 89,8 millones El saldo es favorable a la importación por 806,3 millones de pesetas-oro frente a 976,8 millones en el periodo enero septiembre de 1957

En total el comercio exterior pesetas.oro, con aumento de



A bordo de una pequeña embarcación holandesa, científicos de diferentes países recorrerán cinco mil millas, desde el sur de Francia hasta las islas Bahamas, para realizar importantes investigaciones de arqueología submarina

A 80 metros de profundidad extrajeron en aguas del Mediterráneo un ánfora fenicia de 3.200 años de antigüedad

Quince toneladas de material de inmersión lleva a bor- glesa y un holandés. Como vedo el «Buena Esperanza»

El dia 23 de octubre del pa-1 sado año salió desde el pequeno puerto francés mediterráneo de Matigues una expedición integrada por científicos pertenecientes a diversas nacionalidades que, bajo la denominación de Guanahani, y a bordo de una antigua embarcación holandesa tipo «tjalyacht», viene realizando por diferentes lugares interesantes estudios e investigaciones sobre arqueología y etnografía submarina en un periplo de navegación de cinco mil millas, que durara cer ca de un año. Esta embarcación, que lleva el romántico y sugestivo nombre de «De Geo de Verwanchting» (Buena Es peranza), entró en Arrecife en viaje directo desde Casablanca, invirtiendo en la travesia tres dias y medio.

Para cumplir con nuestra misión informativa nos dirigimos a bordo utilizando un bote de caucho que nos cedió gentilmente el capitán v propietario del Buena Esperanza, Mr. Joe Heyman, holandés, de 37 años, ingeniero naval, director técnico de un importante astillero de Rotterdam y hombre expertisimo en trabajos y explora-

ciones submarinos.

El viejo yate holandés, aunque no muy bello de líneas dehido a su antigüedad (fue construido en 1896), resulta sin em hargo sumamente hábil y práctico para esta clase de viajes, ya que su casco aparece totalmente recubierto de planchas de hierro inoxidable y posee excelentes condiciones marineras para resistir los más fuertes y duros temporales. En su cámara, espaciosa, cómoda y alegre, existe un pequeño challarecibidor, bibliotece, pantalla de Television y receptor de radio. Una diminuta mesa rectangular y un largo diván tapizado en verde constituyen el comedor de este mundo en miniatu ra formado por tres hombres a quienes sólo mueve una común y ardiente ilusión: su amor ilimitado por desentrañar los misterios y enigmas de los fondos ta las islas Bahamas; un canamarinos.

Otro sencillo y reducido apar tamento, ubicado junto a la popa, sirve a la vez de cocina y ·laboratorio» para observaciones y estudios de navegación. En el sector de proa van asentadas varias literas, W C., cuar to de aseo, guardarropía, y depósito para almacenamiento de viveres y ofro diverso material. El casco está pintado de blanco, la proa es chata, y el barco -- lleva palo y medio, lo que en do? Canarias conocemos con el nombre de «balandra».

Ya a bordo, preguntamos al

capitán Heymar:

-¿Cuántas personas embar-

caron en Francia?

- Cuatro, pertenecientes a otras tantas nacionalidades di ferentes: el organizador de la expedición. Dr. Goedicke, también de 37 años, canadiense; madmoiselle Gil Faure, ayudan te del profesor Bengit en el Museo Arqueológico de Marsella, francesa; mi esposa Mme. Pon, de profesión fo'ógrafo, ing'esa, un servidor, holandés.

¿Por qué al llegar a Arrecife faltan dos damas y surge

un «tercer hombre?

Mile Faure hubo de desembarcar en Gibraltar por ser requerida urgentamente en los EE UU para efectuar importantes estudios de su profesión Se trata de un joven valor científico galo. Durante nuestra estancia en Palma de Mal'orca pronunció una conferencia en el Club Náutico de aquella ciu-Arqueologia Submarina.

Mi esposa también desembarcó en Gibraltar, marchando seguidamente a Las Palmas, en donde se unirá a la expedición para cruzar el Atlántico. Dos personas resultaban demasiado paco para el manejo del barco (tiene 20 metros de eslora), y fue así cómo surgió ese «tercer hombre» a que hace usted re-ferencia: I Lacey, de 22 años, australiano, de profesión abogado, gran entusiasta de los deportes del mar. Cuatro, en total, nos proponemos llegar hasrá, un auténtico Bebel.

¿Características del yaie? Veinte metros de eslora, 4 de manga, 1 de puntal y 30 tone ladas de carga. También posee un motor auxiliar de 10 H P., y 250 metros de velas, entre normales y de reserva. El agua potable la llevamos en un tanque de mil litros de capacidad, que garantiza las necesidades de los cuatro tripulantes por espacio de un mes.

¿Qué material llevan a bor-

El material de inmersión (15 toneladas) y el de navegación, está integrado, entre otros elementos, por un poste de radiogoniometria, sondeador electrónico para detectar la presencia de buques hundidos; escafandras autónomas con capacidad, cada una, de 3 500 litros; un compresor de aire de gran potencia; un compresor de socorre; aspirador eléctrico que puede descender hasta 30 ó 40 metros; tres pequeñas gruas para izar objetos desde el fondo del mar; una jaula «antitiburón». ideada y construida por el doctor Goedicke y un servido ; cámara cinematográfica y máqui nas fotográficas submarinas, infinidad de botellas de oxigeno,

¿Cuál es, concretamente el objeto de este viaje?

De eso es mejor que le ha ble el doctor Goedicke. Tiene, como yo, 37 años; es diplomado en geología oceanográfica, estudios que cursó en la Uni versidao de Mc. Giel (Canadá) dad española, hajo el título de Siendo muy joven abandonó su

cátedra de profesor para efec-tuar importantes sondeos petroliferos submarinos en diversos países del golfo de Méjico. Hace poco asistió a un Congreso Internacional de Geologia en la capital aztrca. Es además un gra deportista náutico, habiendo participado en diferentes e importantes regatas de yates, entre ellas, las de l'Iorida a Bahamas y Florida a La Habana. Un muchacho, en fin, que vale un «potosí».

Bien, doctor Goedicke, puede usted comenzar cuando gus-

El viaje tiene como fin primordial estudiar la geologia, etnología y arqueo'ogia de determinados pueblos de origen p imitivo a través de los vestigios que vayamos descubriendo en el fondo de los mares, especialmente en viejos galeones hundidos, desde el sur de Francia hasta el archipiélago de Bahamas, al otro lado del Atlántico. Todos somos deportistas en diferentes especialidades relacionadas con el mar. Estos conocimientos y experiencias nos han servido de mucho en el logro de nuestra común aspiración en el orden científico.

-¿Algo así como el deporte al servicio de la ciencia?

-Creo que ha acertado exactamente en la definición.

¿Qué rutes han elegido?

La mediterránea, de los fenicios, y la a'lántica, de Cristóbal Colón. He aqui el motivo de que la expedición l'eve el nombre de «Guanahani», primera isla americana que pisó el descubridor v los españoles que le acompañaron so la gran aventura.

-¿Patrorina este viaje algura en-tidad o nación?

-En absoluto. Madmoiselle Faure, el capitán Heyman y un servidor, lo plenermos en Paris al conocerros por casualidad. Pen amos que ruestros conocimi-ntos y esfuerzos unidos po-drían hacer un buen servicio a la historia universal. Y es eso lo que esta-(Pasa a cuarta página)

Notable mejoría experimenta el niño ciego de Uga

Será sometido a una nueva operación dentro de 3 meses

Acompañado de su madre ha regresado de Las Palmas el niño ciego de Uga, Félix Medina Martin, después de la operación a que fue samitido, con completo éxito, por el oculista de aquella ciudad Dr. don Julio Barry

El doctor don Isidro López Socas, que gentilmente se ha cfrecido pra reconocer al nequeño, periódicamente, hasta que sufra una nueva operación, nos manifiesta que su estado es altamente sa isfactorio, aunque ha de
continuar el tratamiento prescrito por el señor Barry.

Mucho agradeceríamos a los lectores que, de ser posible, continúen enviando donativos a la Caja Insular de Ahorros o a esta Redacción, ya que dentro de tres meses Félix Medina sufrirá la segunda operación, probablediense, un australiano, una in- mente la que la devuelva la vista definitivamente.

COLABORADORES DE «ANTENA»

Por Rafael-Angel Domínguez

y el querer desentrañar el arcaantiguo como la Tierra misma. El hombre siempre ha considerado su infinita pequeñez al contemplar la maravilla del Universo, y en las religiones primitivas divinizaba a las estrellas adorándolas como a Dioses, ya que en sus rudimentarias menes reconocian a éstas como algo sobrenatural. Más tarde se las consideró morada de los del Sumo Hacedor.

Razones para negar la pre-sencia de vida en otros mundos no existen, ya que no se puede poner fronteras a la O.nnipotencia Divina. Platón y Arís posibilidad de habitantes en ellos, así como San Agustín, Santo Tomás y otros muchos

príncipes de la Iglesia.

Nunca podremos imaginar, mientras no tengamos signos visibles de ello, cómo pueden ser los seres extraterrenos, y cuál es su forma de vida adaptada al medio ambiente en que se desarrollan, ya que la inteligencia humana es muy limitada, así como sus sentidos de percepción. Véase un ejemplo: La luz b'anca del Sol, al pasar por un prisma, se descompone en siete colores, por todos cotanto los stransmita a otros astros que giran a su alrededor. Es imposible ei poder comprencos son 100 y el hombre sólo corazón a la Omnipotencia Di participa en su constitución de vina. unos 8 6 9, siendo su com: onente esencial el carbono. ¿Podremos pensar en seres cuyo componente esencial sea el bismuto, el fósforo, el azufre, el magnesio o el estroncio? ¿No? Pues pueden existir.

Tampoco podemos comprender que existan seres en lugares donde no hay exigeno, o donde las temperaturas sean de 400 grados sobre o bajo cero, y ello es debido a que los consideramos bajo el patrón de nues tra propia constitución, no pudiendo imaginar que existan bajo otras formas.

La Ciencia avanza a pasos agigantados, y muy pronto se-sán un hecho los viajes inter-

Desde los más remotos tiem- planetarios. Pensaremos quizá pos, el hombre ha sentido en si que aunque esto sea imposible, la existencia de otros mundos, no se podrá salir de nuestro sistema solar, ya que la vida no de su habitabilidad es tan humana es muy corta y la estrella más próxima a nosotros está a cuatro años luz de distancia, pero ello queda resuelto con una fórmula de Einstein, que ha demostrado que cuando la velocidad de un móvil aumenta, disminuye el ritmo del tiempo»; o sea que es relativo. Los hombres que via- luntad firme y tenaz, de labojaran en una aeronave especial, riosidad incansable, que había a grandes velocidades, tendrian Dioses, y luego, la sublime obra un ritmo de vida mucho más lento que si permanecieran en la Tierra. Sus instrumentos mecânicos, sus funciones vitales. e incluso su propio pensamiento, se acomodarían a una velocidad mucho menor. En un artóteles ya se ocuparon de la ticulo periodístico que hemos leido hace poco, y que trata de esta teoría, indica que este hecho engendraría la posibilidad de emprender viajes a velocidades fantásticas. El lento transcurso del tiempo permitiría rea izar largas expediciones, pero a su vuelta a la Tierra encontrarian que habian transcurrido cientos o miles de años para las generaciones que permanecieran en ella. Habrian vivido lo mismo, pero a un ritmo mucho más lento.

Esperemos laconsecuencia de estos descubrimientos, y el adquirir la certeza de la habitabinocidos. Bien; procuremos ima-lidad de otros mundos, ya que ginar a un sol de otro sistema, tenemos la teoria de que al ad que se descomponga en colores quirir esta seguridad se unirian que no conocemos, y por lo todos los Estados de la Tierra en un fuerte bloque. Deseamos que ante la sublime obra de Dios, reconozcan la infinita peder esto, pero es indudable que queñez de sus rencillas y labo-existen. Veamos otro ejemplo: ren firmemente por la paz y la ren firmemente por la paz y la Los elementos simples quimi- Ciencia. Eso pedimos de todo

Arrecife, enero de 1959

IATENCION!

véndese casa reciente construcción, llave en mano, con servicio completo y agua corriente, en calle Argentina Para informes en esta Redacción, o llamando al telèfono, 189

Cervezas - Refrescos Aguas minerales

Habitantes de otros mundos EL PADRE Y EL HIJO

Por ANTONIO MARTI

los representan toda una ejecu- saben bien como entendía la ción. En Tenerife, Ravina es uno de ellos.

Ejecutoria de honradez. De integridad. Y, sobre todo, de recio y apasionado patriotismo.

Convivimos y colaboramos hace años con un hombre que llevaba ese apellido. Don Felipe P. Ravina Veguillas era su hombre ha sido él. nombre completo. Y pudimos apreciar todo el fondo de voen él.

No era hombre al que le gustara ocupar puestos destacados ni brillar y distinguirse en empresas de lucimieto Era por encima de todo un trabajador y un fiel cumplidor de cualquier deber que se impusiera.

Estábamos ambos en el Ayun tamiento presidido por don Santiago Garcia Sanabria. Era en él Felipe P. Ravina un factor importante. Un elemento destacado y un valioso auxiliar, a cuyas iniciativas y estímulos se debieron no pocos de los empeños acometidos por aquel hombre inolvidable. Yo no era sino un soldado de filas. El último o el penúltimo, sin llegar al «pelotón de los torpes».

La voz de Felipe Ravina siempre sentó principios razonables, la nuestra tierra, como impresy estableció términos justos, y dio sensación plena de prudencia y discreción. Se le atendia, en las reuniones y debates de tar el cargo .. los "compenetrados", con respeto y afecto. En muchas ocasiones su palabra centró la s cuestiones en el punto justo, permitiendo llegar a un más fá cil entendimiento y a una más rápida solución.

Poco antes de morir volvió a intervenir intensamente en la política municipal. Y, a pesar de los muchos años transcurridos, su actitud vino a ser la misma. Su labor exactamente igual. En el Municipio están to- tor. davía los que participaron en esta última etapa de su actua- ro de 1959.

Hay apellidos que por sí so-! ción en la política local, y ellos politica y el cumplimiento de sus deberes políticos y patrióticos don Felipe P. Ravina.

Si algún hombre integro, recto, de criterio elevado y firme voluntad al servicio de los intereses de la capital y de la isla ha habido en Tenerife, ese

Esto sin contar otras actividades. Sin hablar de su vida privada, en su labor profesional, en el comercio y en la vida económica tinerfeña, todo ello distinguido y caracterizado por el mismo sello de honradez, de laboriosidad, de modestia y discreción que le señalara sus actividades políticas.

Todo esto nos lo trae a la imaginación la lectura de estas palabras pronunciadas en el acto de toma de posesión de su cargo por el nuevo presidente del Cabildo Insular, don Juan

Ravina Méndez.

·Permitidme -- dijo - un recuardo personal e intimo. Que evoque la figura de alguien para mi muy unido en afecto y que estoy seguro presenciaria este acto con gran alegría y satisfacción. Aquel que desde mi primera infancia supo inculcar en mi un gran amor a la isla y cindible simiente del amor a la Patria grande, de lo que en de-finitiva me ha llevado a acep-

Nosotros también pensamos en el padre al oir hablar al hije. Y evocamos su figura y su obra, su gran amor a Tenerife, su tenacidad, su prudencia, su discreción y su elevado y recto criterio, esperando verlos reproducidos en la obra de quien puede alcanzar y colmar los más altos propósitos sólo con seguir el mandato espiritual de tan excelente e inolvidable men-

Santa Cruz de Tenerife, ene-

Escuela de Conductores PROXIMOS EXAMENES

Queda abierta la Matrícula. - PLAZAS LIMITADAS Informes, Miguel Retana (perito industrial). León y Castillo, 14

SOLAR CALLE GUARDILAMA cerca de calle Pérez Galdós, 260 metros cuadrados. Se vende. Informes, Pedro Duque o en esta Redacción

YA EMPEZO LAS SUBASTAS MENSUALES DE ALADINO EN LANZAROTE

En este mes de Enero se subasta un hermoso par de zapatos de señora de la casa «STYL» expuesto en la acreditada Peleteria de D. Josè Pérez Gopar, calle Hermanos Zerolo, n.º 4, donde podrán admirar las últimas novedades de calzado con modelos exclusivos para cada temporada.

MODELO de la carta que en sobre cerrado debe dirigirse al Representante de Cupones Aladino para optar a las subastas mensuales.

Sr. Representante de CUPONES ALADINO.—Redacción de «ANTENA».—ARRECIFE Muy señor mio: Para la subasta Aladino correspondiente al mes de ...

pesetas en cupones pasados de sorteo.

Domicilio y teléfono si es posible:

Fecha y firma legible

NOTA: No tienen que introducir los cupones en el sobre, sino solamente especificar el número de pesetas en cupones que se posea. OTRA: El plazo de admisión de sobres para la subasta de este mes de Enero, terminará el próximo día 24 a las doce de la mañana. publicándose en «ANTENA» del día 27, el nombre del agraciado.

SIEMPRE ALADINO POR EL IMPORTE TOTAL DE SUS COMPRAS!

A bordo de una pequeña...

(Viene de segunda página)

ya absorbida una gran parte de nuestros ahorros, pero todo lo daremos por bien empleado si al final nos sonrie el éxito.

- ¿Resultados obtenidos hasta el momento?

-Excelentes. Por su extensión y envergadura, el asunto no me parece nada fácil de expicar, pero observe esta pequeña ánfora fenícia como botón de muestra. La descubrimos en el Mediterraneo y fue extraída por el capitán Heyman a ochenta metros de profundidad. Calculo su antigüedad en unos 3.200 años y no creo exista otro ejemplar semejante en ningún Museo del mundo. Comprenderá ahora por qué la conservamos como si de un gran tesoro se tratasc. Va a ser esta la primera fotografia que del va-lioso objeto publique la prensa mun-dial. Hasta ahora nadie nos la habia solicitado. Mire esta otra, romana, de menos vaior, pero que mide cerca de un metro de altura. Tiene unos dos mil años de existencia y también fue extraída del Mediterráneo.

¿Qué otros estudios han efectua-

-Hemos efectuado asimismo numerosas exploraciones en gratas, cuevas y montañas submarinas y en viejos galeones hundidos. Disponemos de valiosisimos datos que iremos ordenando y clasificando en el trans-curso del largo viaje, de lo que tam-bién vamos dejando constancia en nuestras máquinas fotográficas y cá-mara cinematográfica. Después escribiremos un libro relatando las incidencias de la expedición y el resultado de las investigaciones, exhibien-do las fotografías en color y pelicu-las en centros científicos de diversos

¿Dónde han estado y adonde se

paises.

dirigen?

-Hemos visitado los puertos de
Matigues (Francia), Blanes (Gerona), toda la Costa Brava, Barcelona, Pal ma de Mallorca, Ibiza, Cartagena, Al-mería, Motril, Málaga, Gibraltar, Ceuta, Tanger, Casablanca y Arrecile de Lanzarote Después seguiremos a Las Palmas y Santa Cruz de Tenerife, desde cuyo puerto haremos rumbo a las Bahamas. En aquellas islas, espe-cialmente en Jamaica, también efec-tuaremos estudios e investigaciones submarinas con referencia a antiguos navios corsarios hundidos hace ya

mos intentando. La expedición lleva para estudiar el origen de las invasiones de aves y ratas a aquellos parajes inhóst itos.

¿Por qué vinteron a Lanzarote? -Por especial recomendación de M. Jean Foex, escritor y pe i distá francés, que visitó sstav islas años pasados. Es un enamorado de Lanzarote y nosotros también.

- ¿En tan poco tiempo?
- Los isleños son amabilisimos y gentiles. Todos nos tratan aqui a cuerpo de rey. Invitaciones, excursio-nes, ofrecimientos. Tanto nos agra-dó la isla que decidimas prolongar nuestra estancia en Arrecife hasta el miércoles.

—¿Alguna otro manifestación?

Aunque la prensa extranjera se ha ocupado bastante de nuestro viaje, en la española no hemos visto casi nada todavía, pese a los numerosos puertos del país que hemos visi-

-Pues ahora si se ocupará. Se lo aseguro, doctor Goedicke

GUILLERMO TOPHAM

Cervezas - Refrescos Aguas minerales

A. González G. Hita, 10 Tel. 155

El Gobernador civil...

(Viene de página primera) provincia.

PALABRAS DE DON MATIAS VEGA GUERRA

En unas declaraciones que con motivo de fin de año concedió al diario ·Falange · el presidente de la Mancomunidad Interinsular de Cabildos de Las Palmas, dice el señor Vega Guerra:

·Iniciando una política de confraternización insular y dentro del máximo respeto para la autonomía de cada Cabildo se ha subvencionado a la Mancomunidad Provincial a fin de que pueda construirse en Arrecife de Lanza ote el hotel de turismo que con tanta insistencia demanda el futuro de aquella isla; esto es sólo el inicio de una etapa de cooperación interinsular que habrá de resultar altamente beneficiosa para todos y que esperamos para el próximo año extender a la provincia hermana de Tenerife, donde los cambio operados en la Administración insular hacen esperar confiadamente el comienzo de una era de intensa e imprescindible colaboración regional».

CINE «ATLANTIDA» SABADO A LAS 10.30



CARNET SOCIAL

VIAJEROS.—Regresó a Granada el estudiante de Farmacia don Manuel Medina Voltes.

-Marchó a Las Palmas la señorita María Dolores Guere-

ta Fajardo.

-Hicieron viaje a Madrid los ca itanes de Infanteria don José Reguilón Perezegua y don Vicente Carlos Simón.

-Marcharon a Toledo las señoritas Remedios y Dolores Re-

guilón Fajardo.

-L'egó de Las Palmas el médico cirujano don José Molina Aldana.

-También llego de Las Palmas, por via aérea, don Manuel

Garrido Miranda.

NATALICIOS -- Ha dado a luz un varón, décimo de sus hijos, la señora esposa del industrial de esta plaza don Federico Coll Diaz, de soltera Caridad González Cadevail.

-En la clinica «Dr. González Medina» de esta capital dio a luz una niña, tercero de sus hijos, doña Librada García Mar tín, esposa de don Tomás Her-

nández

DEFUNCIONES. - A los 86 años de edad ha fallecido en Salamanca Dñ Gumersinda Garcia González, viuda de García Revillo, persona que gozaba de gran aprecio y estimación en el amplio círculo de sus amistades.

A su familia, y en especial a su nieto, don Eduardo de No y García - Revillo, testimoniamos nuestro sentido pésame.

DESTINO.-Ha sido destina. da como maestra interina a la Escuela de Niñas de Soo (Teguise), doña María del Carmen Perdomo Perdomo.

RESTABLECIDOS. - Restablecido de su enfermedad se encuentra don Cipriano Borges

Sociedad de Cazadores de Lanzarote

AVISO

Por el presente se cita los señores socios, en segunda convecatoria, pa-ra celebración de Junta General Extraordineria a fin de proceder a la elección de nueva Directiva para el presente año. Dicha reunión tendrá lugar mañana miércoles, día 21, a las 7.30 de la tarde, en su local social, Cienfuegos, 14.

Arrecife, 20 de enero de 1959 EL PRESIDENTE

VENDESE CASA

con llave en mano en buenas condiciones en calle

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

Una película de las Montañas del Fue- LA VIDA EN EL PUERTO go será exhibida en la Universidad de Londres

Importante descubrimiento sobre los crustáceos del Jameo del Aqua

Referente a la visita últimamente por don Mariano López Socas visi-realizada a Lanzarcte por el eminen-te geólogo inglés Dr. F. E. Zeuner, nos en la zona de las Montañas de profesor de la Universidad de Londres, publica «Falange», una intere-sante entrevista del joven y activo periodista grancanario Pedro Gonzá-lez-Sosa, cuyo final reproducimos:

— Terminemos, profesor, ¿qué vio ustad de extraordinario en Lanzaro-

te?

-El yacimiento arqueológico de Zonzamas. Creemos sea la capital antigua aborigen de la isla.

-¿Se trajo algo interesante de la ∗isla de los Volcanes?

 Dentro del lago subterránco que existe en el túnel del Jameo del Agua, se encuentran unas especies de crus-, seo Canario». táceos emparentadas con tipos que existen en los fondos obismales de los océanos. Recogi unos ejemplares

En una nota publicada después de la entrevista «Falange» dice: «El profesor F. É. Zeuner estuvo en Lanzacote, a donde fue acompado por su ayudante Mrs. Cou't Ho-trocks y por el preparador de El Mu-seo Canario, don José Naranjo Suárez. En Arrecife lueron arompañados

Balance de las últimas Iluvias Uga recogió 30 litros por metro cuadrado

Ofrecemos a continuación el ambas piernas. número de litros por metro cuadrado recogidos en los diferentes pueblos de Lanzarote du rante las lluvias caídas el domingo 11 y lunes 12: Arrecife (Puerto de Naos), 6 litros; Arrecife (casco), 9,25; Arrecife(Guacimeta), 16; Tias, 24; Uga, 30; La Vegueta, 15; Tomaren, 18; Tejia, 17, y Guatiza, 3.

Sentimos no poder ofrecer una información más completa sobre el particular, ya que no nos han sido remitidos los datos pluviométricos correspondientes a diversos pueblos.

Fuego, donde «filmó» una película que será p oyectada a los Estudian-tes de la Universidad de Longres En Arrecife el prestigioso profesor laglés fue atentamente cump imentado y atendido por el presidente del Cabildo Insular de aquella isla que le puso un «jeep» para sus incursiones científicas a través de la isla. Hoy, el profesor Zeuner marchará

acompañado por Mrs. Coult y por el señor Naranjo, a la isla de La Falma, continuando, al regreso de este viaje. sus trabajos de investigación en las distintas salas geológicas de El Mu-

Niño atropellado por una bicicleta

Un niño de 2 años de edad, hijo de don Luis Betancort, fue atropellado en la calle Marqués de Comillas por una bicicleta que conducia el jornalero Luciano Pérez Betancoit. El conductor del vehícule abandonó al menor en la calzada, pese a verle herido y sangrando por

Indagaciones realizadas posteriormente por la Guardia civil dieron por resultado la localización y detención del desaprensivo ciclista, que por orden del Juzgado de Instrucción ha ingresado en la cárcel.

El pequeño, que recibió asistencia médica, sufre heridas de pronóstico reservado.

Cervezas - Refrescos Aguas minerales A. González G. Hita, 10 Tel. 155

PRIMER ANIVERSARIO DEL SEÑOR DON

Román Cabrera Betancort

Que descansó en la Paz del Señor, el 22 de finero de 1958 Después de recibir los Santos Sacramentos R. I. P.

Su esposa, doña Basilia Martín Curbelo; hijos, Alfredo, Casilda (ausente), Benita y Antonio; hijos políticos, nietos y demás familio.

> RUEGAN a sus amistades le tengan presente en sus ora-

El funeral se celebrará (D. m.) el día 22 de Enero, a las OCHO Y CUARIO de la mañana, en la parroquia de San Ginés de esta capital.



Bastante movimiento en los últimos días Llegó, en tránsito para Dakar, el atunero francés «Blufein»

traordinaria animación en la pasada semana, con la presencia de numerosos buques de pesca, vapores mercantes y motoveleros de cabotaje.

La nota más destacada la constituyo la llegada del atunero «clipper» francés «Blufein», que por primera vez nos visita, entrado en Arrecife con proce-

CARTELERA CINES

«ATLANTIDA»

PANTALLA PANORAMICA Martes, 7:30 y 10:30 Un magnifico film de Edgar Neville

LA IRONIA DEL DINERO

eno la devuelve?

(Autorizada mayores) Mièrcoles, 7.30 y 10,30 Sólo el amo- logió ablandar su cora-

zón de piedra TIERRAS LEJANAS

TECHNICOLOR

por James stewart, Ruth Roman y orine Calvet La epopeya de un hom bre que luchó por una causa que parecia perdida (Todos los públicos)

Jueves, a las 7,30 y 10'30

El amor no era todo para su felicidad porque no podía ser madre NUNCA ÉS TARDE PARA AMAR

por Libertad Lamarque y Roberto Canedo. El dinero, el amor y la gloria no pudieron realizar el milagro de darle un hijo

(Autorizada mayores) Viernes, a las 7:30 y 10,30 Cada plano un escalofrio de «suspencada «suspense» una carcajada

EL HOMBRE DEL IMPERMEABLE

por Fernandel y Jean Rigaut, Siete crimener, un inocente amenazado, víctimas rubias, temibles «gansters». alarma entre hastidores, y un héroe... Fernandel

(Autorizada Mayores)

Sábado a las 7,30 [Llega el más popular héroe de las praderas americanas!

AVENTURAS DE KID-CARSON

(3 episodios completos) por Bill Williams. El famoso caballista Kid-Carson en unión de su compañero «El Toro» en una serie de peliculas cortas de acción trepidante (Todos los públicos)

A las 10.30

[[La extraordinaria superproducción!]

TIFON SOBRE NAGASAKI

TECHNICOLOR por Jean Marais y Danielle Darrieux. Una pelicula que intriga, interesa y apasiona Rodada en los exóticos es-

cenarios del Japón (Autorizada Mayores) Próximamente «ULTIMA ORDEN»

El puerto ha registrado ex Idencia de San Juan de la Luz y en tránsito para el Senegai, en cuyas aguas iniciará la captura del atún.

> Se trata de una moderna unidad pesquera francesa de 32 metros de eslora, 250 toneladas y 18 hombres de tripulación, matricula de Le Rochele, de semejantes características al . Balbaya» y perteneciente a la mis-

ma naviera gala.

Entre los pesqueros peninsu-lares entrados figuran los siguientes: . Begonita » y . Pondal. de Cádiz a reparar averías; · kio Salado», de Huelva, también con averias; «Nuevo Campolibre, de Bermeo (de reciente construcción) a reparer el arte de pesca; «Chico Grande». de isla Cristina, a dejar pescapor Fernando Fernán Gómez y Cecile do; «Cristo de la Lapracar un Aubiy. Si usted se encuentra una car- de Málaga, a desembarcar un forma de billetes da devuelve? enfermo; «Alhucemas», de Adse (A'mería), para la pisca; «Cebo Cantin», para Huelva, tomó 10 toneladas de fuel oil; «María Rosa», de Barbate de Franco se aprovisionará de 22 toneladas de hielo; · Joaquín Mira», a desembarcar pescado para la industria conservera local. y «Juan Luis», de Tarifa, a desembarcar sardinas y tomar hie-

Con este motivo ayer lunes el muelle ofrecia extraordinaria animación permaneciendo atracadas más de veinte embar-(Concluye en página séptima)

Volando desde Inglaterra a Arrecite

Dias pasados fue hallada en los secaderas de péscado de la indus-tria conservera «Rocar S. A.» una gaviota que llevaba en su pata iz quierda una anilla de alumínio con la siguiente inscripción: «In-form. Brit Museum London S. W. Z.- A. H. 9293.

Centenares de estas aves permanecen diariamente junto a los depósitos de subproductos, por cuyo motivo los obreros las espanpantan y hasta las cogen con las manos para que no interrumpan su trabajo. De esta forma fue capturada la gaviota de referencia, que permaneció en la fábrica va-rios días, echándosele de comer, hasta que posteriormente fue soltada para que continuara su ruta. Co-mo la misma anilla indica. el ejem plar pertenece al Museo Británico de Londres. Se ruega a cualquier persona

que encuentra animales de procedencia extranjera lo comuniquen a esta Redacción, acompañando las anilias, pára efectos de control de las sociedades soltadoras.

REPORTAJES DE HOY LOS

EN TENERIFE

Los turistas del transatlántico norteamericano «Independence», gastaron dos millones de pesetas

SANTA CRUZ DE TENERI FE .- En su pasada escala, el lar en Tenerife? «Independence» dejó en nuestro puerto a un pasajero, ban-quero de Nueva York. En dicho buque van 609 pasajeros bares, bazares y comercios. distribuidos por nacionalidades: 541 americanos, 27 filipi-pinos, 25 canadienses, 5 ingleses, 2 alemanes, 2 turcos, 2 f-an ceses y 1 de Suecia, de Turquia, de Yugoslavia, de Siria y de la El dia 25 se compró por millo-Arabia Saudita. En sus 589 personas de dotación cuenta con 15 españoles, 12 naturales de Puerto Rico, 5 de Méjico, 3 de La Habana y 2 argentinos. Las 1 198 personas que via-

jan en el buque norteamencano pue le asegurarse que pusie-, jé el pasado día 30 en medio de ron pie en tierra a su llegada a Tenerife, pues como era lógico Ilicio. Nueva York en los días había que atender, me refiero a la dotación, a los distintos servicios del transatlántico, pero que los Estados Unides - esto los de guardia fueron con aque. lo he leido en los periódicosllos que regresaban de la po-biación, para que pudieran bajar a tierra y en corto tiempo adquirir algún objeto

Así nos habló Jesús de Santilaz, un camarero que nació en San Juan de Puerto Rico, de donde su padre es natural y la autora de sus dias de un pueblecito de Vizcaya.

Niestro interlocutor presta sus servicios en el comedor de p imera clase y una hora antes de zarpar el «Independence» nos afirmaba que unos 200 pasajeros se mostraban satisfechos de la visita a esta isla, agradándole más la temperatura y los paisajes que en la misma Florida. Esta impresión la pudo recoger cuando en el comedor se encontraba ese nú mero de viajeros. Parecidas frases surgieron de los labios de los restantes turistas.

¿Habrán comprado muchos

regalos?, le insinuamos.

-No se lo puede usted suponer. Sabrá que en los Estados Unidos no se celebra la festividad de Reyes. Es el día de Navidad cuando se obsequia. Y a pesar de que pasó el 25 de diciembre, no ha quedado un viajero del «Independence, que no llegara al barco cargado de paquetes.

-¿Usted adquirió aigún ob-

-Sólo pude dejar el buque a las seis y media de la tarde, regresando dos horas después. En el corto plazo de tiempo efectué varias compras por el importe total de cinco mil pesetas. Es que dejé en Nueva York a muchos sobrinos.

-¿Entonces ha corrido el dó-

- Mucho. Unos dos millones de pesetas gastaron los turistas entre excursiones, restaurantes,

-¿Y en Nueva York se gasta mucho dinero en Navidad?

-Las ventas de juguetes, regalos, golosinas y pavos baten todos los récords del mundo. nes de dólares.

-¿Se obsequia más a la gen te menuda que a las damas?

-Es la mujer la más benefi ciada el día de Navidad. A las país de los rascacielos, que defantástica alegría de luz y bude Navidad se ilumina v engalana todo. No sé si usted sabrá gasta normalmente en un sólo día toda la energía eléctrica que otras naciones consumen en el transcurso de un año.

ABRAHAM ARENCIBIA SUAREZ Almacén de Comestibles y mercancías en general.Alpor mayor y detalle

Extenso surtido de Objetos para regalo.

No deje de visitarnos León y Castillo, 37 Teléj Teléfono, 225

Cervezas - Refrescos Aguas minerales

A. González G. Hita, 10 Tel. 155

SOLARES

en mitad de Triana y calle Paz Peraza. (puerto de Naos)Informarán en avenida Doctor Rafael González 26.

Teléfono de ANTENA

256

La obesidad, estado muy peligroso para la salud

Acorta la vida y favorece enfermedades diversas

landa).—Lo único bueno de la lorias, para tomarse una botegordura es que disminuye la lla-de cerveza al decimonovetendencia al suicidio, ha declarado el doctor E. G. Sayers, decano de la Facultad de Medicina la Universidad de Otago.

El doctor Sayers pronunció una conferencia sobre la obesidad, en la que dijo, entre otras cosas:

un 50 por 100 de probabilida.

des de morir en un momento dado que las de peso normal. La obesidad aumenta en un

75 por 100 las probabilidades damas se les mima mucho en el de contraer trastornos cardía-

Aumenta en un 62 por 100 las probabilidades de sufrir trastornos arteriales.

El exceso de peso aumenta en un 372 por 100 las probabilidades de suf ir diabetes.

La obesidad hace trabajar al organismo más de lo normal, aun en estado de reposo.

NO HAY MAS REMEDIO QUE BAJAR LA RACION

El doctor Sayers afirmó que la mejor forma de perder peso es comer menos, como ha sido demostrado por estadísticas. El ejercicio, añadió, es excelente, pero siempre que sea acompañado por la disminución de alimento. «No es aconsejable-di-

WELLINGTON (Nueva Ze-) con pérdida de 800 a 1.000 cano, con lo que se perdería el beneficio del ejercicio anterior».

Señaló que tampoco puede reducirse el peso mediante medicamentos y que sólo algunos de ellos «pueden» si acaso ser utilizados para olvidar que se pasa hambre». El cjercicio, agre Las personas obesas tienen gó, ha de hacerse regularmente para que influya en la disminución de peso. Señaló que una encuesta realizaada en Inglaterra ha revelado que los conductores de autobuses son más propensos a las enfermedades del corazón que los cobradores, que se pasan el día subiendo y b jando las escaleras. Dijo también que algunos trastornos cardíacos parecen ser resultado de niveles de vida superiores. Hay muchas pruebas' dijo, de que consumir grasa ani mal aumenta las probabilidades de contraer estos trastornos

> En cuan'o al tabaco, afirmo que, probablemente, tiene su parte en los trastornos cardíacus, aunque es dificil de deter-

Por último, y como resumen de la conferencia, afirmó: ·La mejo: forma de enfermar es pensar en la salud de uno majo-hacer 18 agujeros al golf, fiana, tarde y noche.

Cafetería y Churrería

Próxima inaguración

TRASERA DEL BAR "JANUBIO"

Clínica «Dr. González Medina»

Cirugía general - Ginecología - Partos - Nariz - Garganta - Oídos SERVICIO PERMANENTE (DIA Y NOCHE)

García Escámez, 12

Arrecife de Lanzarote

PARA EL AÑO NUEVO

en su gran variedad de tipos. Siempre mejorando su calidad.

– 40 millones de pesetas en premios RELACION DE LOS COMERCIOS DE LANZAROTE DONDE LE OBSEQUIAN CON

« A L A D I N O »

COMESTIBLES

Vda, de don Manuel de la Cruz Don Alejandro Díaz Camejo Doña Carlota Reguera Castillo Doña Eulalia Delgado Morales Don José Pérez Gopar Don Gabriel González Viera Don Manuel Fontes Rodriguez Don Abraham Arencibia Suárez Don Pablo Lemes Machin

Don Francisco Guadalupes Ayala

Don Francisco Jorge Concepción TEIIDOS

Almacenes Prats Tejidos Cullen Ibáñez PELETERIAS

Don José Pérez Gopar LIBRERIAS, PAPELERIAS Y MATERIAL ESCOLAR Libreria "Romero"

FERRETERIAS, AUTOMOVILES

Y EFECTOS NAVALES

Ferreteria Spinola (Panchito) Ferreteria Armas

MATERIAL ELECTRICO Electro-Retana

PERFUMERIAS Y DROGUERIAS

Droguería "LA NUEVA" BARES Y RESTAURANTES

Universal Refugio

REPRESENTANTES Coñac "DECANO."

Cerveza C C.C. Sta Cruz de Tenerife

FABRICAS MOSAICOS "EL CARMEN"

BAZARES

Franci co Guadalupes Ayala Loza, Cerámicas y Artículos de lujo

Instaladora «IMFE» RELOJERIAS

Relojeria Armas

OPTICAS "MONCAR" ALMACENES

Don Antonio López Socas

Hermanos Zerolo, 9 Tenerife, 10 León y Castillo 6 León y Castillo, 59 Hermanos Zerolo,4 Dr. Fleming Hermanos Zerolo, 6 León y Castillo, 37 García Escámez Jose Antonio 29 y León y Castillo 1 Trinidad, 1

León y Castillo, 23 León y Castillo, 22

Hermanos Zerolo,4

León y Castillo, 4

Fajardo, 3 León y Castillo, 20

León y Castillo, 14

Fajardo, 2

Avda Gral Franco Otilia Díaz, 12

León y Castillo, 16 Plaza Las Falmas, 3

Plaza Las Palmas, 3

León y Castillo, 1 Hermanos Zerolo, 1

León y Castillo, 12

Alférez C. Tavio, 3

M. Socas, 3 HARIA

No tire sus ALADINOS sin premios.—Optar a la subasta de Radio Las Palmas todos los miércoles de 10 a 10.30 con sus ALADINOS pasados de sorteo.--Estad atentos a la subasta que en este mes empezó en Lanzarote.

Exija siempre los cupones ALADINO por el importe total de sus compras.

La vida en el...

(Viene de quinta págin)

caciones, entre las que figuraban las motonaves Buflein. ·Concepción Aparisi y «Nuevo Campolibres

A las 10'30 del miércoles se hizo a la mar con destino a las islas Bahamas, via Las Palmas y Tenerife, el yate holandés ·Buena Esperanza, que conduce a bordo una expedición de científicos extranjeros

E D I C T O

EL ALCALDE DE ARRECIFE:

HACE SABER: Que procediéndose a la rectificación del clasificación y declaración de del Padrón de Perros de este Soldados, que respectivamente Término Municipal, para la va-cunación antirrábica, se pone actual mes, 8 y 15 de Febrero en conocimiento de todos los próximo y horas de las 8 de la propietarios que no los hayan dado de alta, la obligación que tienen de pasar por estas Oficinas Municipales para rellenar los impresos del empadronemiento, en un plazo de DIEZDIA HABILES, a partir de la fecha de publicación del presente Edic Lea « ANTENA » to. Arrecife,16 de enero de 1959.

ALADINO El colista Estudiantes obtiene la prime-ra victoria a costa del Puntilla (2-1)

Bien dice el refrán que no hay enemigo pequeño. A las ciarás se notó el domingo al ver a un equipo, el Estudiantes, que para superar la mayor técnica de su contrario le echó al juego un coraje y un entusiasmo, que solamente por estas des virtudes invo bien merecido el triunfo que llevó y que de haber tenido un verdadero de antero centro quizà hubiese sido por más goles. Frente a él, el Punti-lla también jugo bastante, pero con muchos passitos, con demasiadas entregas y con el mismo defecto que viene acusando: retrasar demasiado la pelota y empeñarse en no pasar el balon sino cuando tienen al contra-rio eucima. Bien es verdad que ayer acusó la falta de tres titulares y esto siempre influye en el rendimiento. De salida, el debutante Cabrera perdió una clara ocasión de marcar que otro más veterano no la hubiese des-perdiciado También tuvo algo de ma la suerte, pues tiros que parecían go-les hechos no entraron por casualidad.

El Estudiantes también tuvo claras ocasiones de marcar que no se convirtieron en goles, no por mala suer-te, sino por la ineficacia de su delantero centro que tuvo gotes hechos en sus botas y tos desperdició tontamente. Lo mejor de este equipo es su de-fensa, destacando Fiest s cobre sus compañeros de línea Este muchacho, con Lorencito y Aguiar, fueron los mejores de su equipo. Por el Puntilla, destacó la labor efectiva de Recio y

TODOS LOS GOLES SE MAR-

EDICTO

NEGOCIADO DE QUINTAS EL ALCALDE DE ARRECIFE:

HACE SABER: Que ignorándose el paradero de los mozos JAIME BETANCORT DIAZ, AN TONIO CARABALLO UMPIE-RREZ, GREGORIO LEMES MA CHIN, JUAN DE LEON CA BRERA Y GERARDO NEYI GARCIA.y hallandose compren didos en el Alistamiento para el EDICTO Reemplazo del Ejército del año actual y no habiendo pedido ser notificados personalmente, se advierte a los mismos, a sus padres o lutores, parientes o personas de quienes dependan, cuyos nombres y actuales domi cilios o residencias también se desconocen, que por el presente Edicto se les cita para que comparezcan en estas Casas Consistoriales, por sí o por medio de legitimo representante, ante Excino. Ayuntamiento a efectos este Ayuntamiento en los Actos de Rectificación del Alistamiento, lectura y cierre del mismo y mañana, para que puedan aducir las reclamaciones o excepciones pertinentes, quedando para el caso de que no compa rezcan apercibidos con la decla ración de PROFUGOS y demás responsabilidades legales a que hubiere lugar. Arrecife 15 de enero de 1959.

CARON EN LA SEGUNDA

A los 5 minutos del segundo tiempo Isidro desde su banda centra so-bre puerta y Navarro marca el prime-ro para el Funtilla (0-1)

A los 27 minutos saca Luis una fal-ta, recoge Lorencito, quien chuta scbre puerta, dando la pelota en el lar-guero y colandose en la porteria de Sanjusto, logrando el Estudiante el empate (1 1)

44 minutos, chuta Lorencito sobre puerta, falla el portero y un defensa despeja sobre la misma finea de meta; el despeje flolo lo recoge Aguier quien marca el gol del triunfo para

su equipo El arbitraje del señor Cabiera es-tuvo bastante bien; solamente se le escapó para desgracia de los ezules, aquel claropenalty que en el minuto 17 del segundo tiempo y con el mar-cader 1 0 favorable al Puntilla, hizo al balon en un barullo ante su puerta Pero no lo vio, y como deciamos cuanto éramos pequeños, «paso por remolinete.

La competición cobra ahora gran interés con este inesperado y sorpren-dente triunfo del colista sobre el «lidet» que pone las cosas al rojo vivo.

PENALTY

Palmas triunfan en la Península

El jugador larzaroteño Miguel, junto con el grancanario Artiles, destacaron en el encuentro jugado el domingo en Madrid entre el Rayo Vallecano y el Indauchu, que terminó con el resultado de 1-0 a favor

También sobresalió el canario Costa, en el partido que el Cordoba ganó anteayer al Extremadura por 10.

EL ALCALDE DE ARRECIFE: HACE SABER: Que ultimado el Padrón sobre "TRIBUNAS, TOLDOS Y OTRAS INSTALA-CIONES SEMEJANTES, VOLA DIZAS, SOBRE LA VIA PUBLI CA O QUE SOBRESALGAN DE LA LINEA DE FACHADA" correspondiente al presente ejercicio de 1959, queda expues to al público en la Secreteria de de reclamaciones durante u n plazo de OCHO DIA HABILES. a partir de la fecha de hoy.

Lo que se hace público para que pueda llegar a conocimiento de todas aquellas personas a quienes pueda interasar.

Arrecife 16 de enero de 1959

«ANTENA»

(-) COSAS DE LA VIDA (-)

«Póngase mi chaqueta, que va usted a coger frío», dijo el ladrón a su víctima porque ésta se hallaba en pijama

PARIS.-El ladrón había pe-|¡A la Prefectura! netrado en la cafetería propiedad de «Monsieur Marcus». Este dormía en la trastienda, habilitada para vivienda del solitario industrial. «Monsieur Marcus», vestido solamente con la halló en su repertorio. parte superior del pijama, salió al establecimiento y sorprendió una mano la chaqueta que el al caco profesional Joseph Roulon en plena tarea. Marcus se abalanzó sobre el ladrón y lo atenazo por el cuello. Su fuerza era mucha y Roulon no lograba desasirse:

-¿No tiene usted frio, señor? -preguntó con voz dulce.

-Nada de gazmoñerias—rugió Marcus-. ¡A la Prefectura!

-Pero, hombre, ¡que va a pescar una pulmonia!-intentó lo condujo a la Prefectura. el maleante con voz persuasiva -Le repito que eche a andar.

-¿De esta manera?

-No hay otra.

-Al menos, póngase usted mi chaqueta- ofreció Roulon, con el acento más dulce que

«Monsieur Marcus» cogió con otro le ofrecía, mientras procuraba mantenerle asido con la otra mano. Este momento lo aprovechó Roulon para salir de estampida. Pero, jayl, que Marcus había sido campeón camateur» de los eien metros vallas. En un dos por tres, ya en la calle, volvió a coger al fugitivo por el cuello. Y de la forma que al principio queda descrita,

(De «Pueblo»)

Microsurcos para enseñanzas médicas

Las Ediciones Médicas Fla-|maestro en cardiología, profese los latidos del corazón nor los problemas pedagógicos de mal y patológico, está comenta- la medicina. da simultáneamente por el

marión de Paris acaban de im- sor Lengere. Este disco, de gran presionar un disco microsurco utilidad para la enseñanza de dedicado a la auscultación carlos tuturos galenos, es el pridíaca, en la que además de oir- mero de una serie dedicada a

Los que comen con los dedos

Si hemos de creer una esta- zan el cuchillo y el tenedor. Es-distica de la Unesco, 740 mi- te último instrumento fue lan-

llones de seres humanos comen todavía con los dedos y 550 millones se sirven de palillos. Los otros, 320 millones utili-

¡EN TODO TIEMPO! El regalo ideal para su esposa:

umanamanamana manamanamana kanamanamana manamanamana mang

UNA SUPER-

DE LAVAR

f itspléndido resultado en toda España! Todos la recocomiendan.

Rincón de Humor

VENTAJAS DE LA LONGEVIDAD Todavía colean las anécdotas de Bernard Shaw-

Cuando cumplió los noventa años le preguntaron:

Tiene usted muchos enemigos? -Ni uno.

-¡Qué hermosural ¡Llegar a esa edad sin enemigos!

-Es lógico. Se han muerto todos.

CINE

Una pareja se presenta en un cine con un niño en los brazos. El marido saca los billetes, pero cuando van entrar en la sala, el director del cine les detiene para decirles:

-No está permitido a los niños en pañales entrar en el cine, pero con ustedes haré una excepción. Sin embargo, si el nifio llorara deberán salir de la sala Entonces les devolveremos el importe de los billetes porque no quiero que ningun espectador se queje de no poder ver cómodamente la película.

El matrimonio entra en el cine. Al cabo de un rato, él pre-

gunta a su mujer:

-¿Te gusta la película? -A mi, no. ¿Y a ti?

Tampoco.

-Entonces, dale un pellizco al nene.

EL MUNDO DE LOS NEGOCIOS

-¡Pues nos hemos kecho ricos vendiendo al contado lo que compramos a plazos...!

PERIODICO

En una ocasión, un turista que visitaba una pequeña población de Inglaterra perdió un perro bastante valioso y puso un aviso en el periódico de la tarde de la localidad, ofrecien do una gratificación de 100 libras esterlinas por su retorno. Llegó la noche y aún no había salido el periódico. El turista esperó algún tiempo. Después se dirigió a las oficinas del diario que, a excepción del sereno, estaban completamente

-¿No va a salir hoy el periódico? —preguntó.
-Lo dudo, señor—dijo el guarda—. Todos los empleados andan buscando un perro que se ha perdido.

BAUTIZO

En el restaurante, un cliente saborea una copa de vino y dice con aire satisfecho:

Este vino tiene un aroma exquisito.

-Es natural —dice el camarero—. Al echar el agua se equivocó el dueño y, en vez de echar agua natural, le echó agua de colonia.

LOS REFRANES NO FALLAN

Cuenta el humorista italiano Macario que un hombre llegó a cruzar un puentecillo de madera sobre un torrente proceloso y vió un rótulo que decía:

"No pasar más que de uno en uno. El puente no resiste

más peso".

El hombre cruzó con todo cuidado, pero hacia la mitad

el puente hundióse y el pobre viajero murió.

-No tuvo en cuenta-añade Macario-que por haber lei-el rótulo era un hombre prevenido y el hombre prevenido vale por dos.

AGUA DE MOYA

Elaborada con la más fina agua natural de Gran Canaria. Deliciosa en verano e invierno... exquisita en todas las épocas :-: Distribuidor para Lanzarote:

BERNARDO MORALES MENDEZ

García Escámez, 4 :-: Teléfono, 158

Solicítela todos los establecimientos